

Erster Meinharder Brautkleiderbasar

Angehende Bräute finden in Neuerode die Gelegenheit, Brautkleider und Accessoires kennenzulernen

NEUERODE. Am Wochenende fand im Dorfgemeinschaftshaus in Neuerode zum ersten Mal ein Brautkleidbasar statt. Samstagabend, in der Zeit von 19 bis 22 Uhr hatten angehende Bräute die Gelegenheit, neue und gebrauchte Roben für ihren großen Tag anzuprobieren und zu kaufen. Neben den Brautkleidern wurden auch passende Accessoires wie Schleier oder Diademe, Abendkleider und sogar Kommunionkleider angeboten.

Eine halbe Stunde vor Öff-



Große Auswahl: Verschiedenste Brautkleider und passende Zubehör waren zu entdecken. Foto: privat

nungszeit warteten die Ersten – und wurden hereingelassen. So wurde im Lauf des Abends viel probiert, geschaut, gefühlt und erlebt – mit Sekt, alkoholfreien Getränken und Häppchen der Abend abgerundet. Vom „Volltreffer“ bis hin zu „ich möchte noch eine Nacht drüber schlafen“ war alles dabei.

Ein Kleid wechselte am nächsten Vormittag die Besitzerin, nachdem es am „Morgen danach“ genauso perfekt war, wie am Abend zuvor.